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令和６年 第１３回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和６年８月２３日（金） 開始時刻 午後３時００分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   小堀教育長，檜山委員，小野委員，亀山委員 

４ 説明員   梓澤教育次長，小栗学校教育担当次長，鈴木総務担当主幹， 

渡辺教育企画課長，加藤学校管理課長，川島学校教育課長， 

山口学校健康課長，塚田生涯学習課長，飯田教育センター所長 

５ 書記    上野総務担当副主幹，谷田部係長，福田総括，増山主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

 ⑴ 報告事項 

報告第３９号 令和６年度教育委員会主要事業の進行管理について 

報告第４０号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第４１号 令和５年度いじめ，暴力行為，不登校の状況について 

 ⑵ その他 

   ① 令和６年度第１回社会教育委員の会議の結果について 
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８ 議事の内容 
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総務担当主幹 

 

教育長 

 

小野委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

小野委員 

ただいまから，第１３回宇都宮市教育委員会を開会する。 

本日の会議録署名委員は，檜山委員，小野委員にお願いする。 

次に，第１０回の会議録についてご意見などあるか。 

（意見などなし） 

 

このとおり承認してよろしいか。 

（全員了承の場合） 

 

会議録を承認する。 

それでは，第１０回会議録は，檜山委員，小野委員にお願いする。 

※既に会議録に署名済のため，特段の動作なし 

 

報告第４０号は「個人情報が含まれているもの」，報告第４１号は「公表

することにより国の機関等との協力関係を害するもの」であるため，非公開

としてよろしいか。 

（全員賛成の場合） 

 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 

それでは，報告事項に入る。 

報告第３９号「令和６年度教育委員会主要事業の進行管理」について，説

明願う。 

 

（資料のとおり説明） 

 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 

ＣＤＸＯ補佐官による学校訪問とあるが，ＣＤＸＯ補佐官は市で設置して

いるものであるのか。また，ＣＤＸＯ補佐官は何名いるのか。今後の取組の

スケジュールもあわせて聞きたい。 

 

ＣＤＸＯ補佐官は，本市が契約している４名の専門家のトップにあたる方

である。今回，ＧＩＧＡスクールの推進状況を見ていただくにあたり，学校

の様子を見てみたいという要望があったため，陽光小と陽南中の様子を見て

いただいた。今後も継続的に可能な範囲で学校に訪問していただき，更なる

取組の推進を行うために何をするべきなのかの助言をいただく予定である。 

 

今後，教育委員会の定例会などの大きな協議会等で報告する予定はあるの
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か。 

 

今のところ予定はない。 

 

本市にはＤＸ推進本部会議が設置されている。ＤＸ化に向けた取組につい

て定例的に会議を開催しており，進捗状況や新たな取組についての報告を行

っている。教育委員会の案件もそのうちの１つであり，本部会議に教育委員

会も参加してＤＸ化に向けた取組の報告をするなど，全庁的にＤＸ化に向け

て取り組んでいる。 

 

放課後子ども教室について，昨年度も未実施校が何校かあったと思うが，

今年度新しく実施校になった学校はあるのか。 

 

昨年度に未実施校であった学校のうち，１校が今年度実施校になっている。 

 

子どもの家の指定管理者との連携のなかで，トラブル等はあるのか。 

 

今のところトラブルはなく，スムーズに運営を実施することができている。 

 

「とらいあんぐる」や「まちかどの学校」，「Ｕ＠りんくす」の今年度の

参加人数が記載されているが，前年度との比較を知りたい。 

 

前年度と比較をすると，どの教室も若干名参加者が増加している。 

 

それでは，報告第３９号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

 

報告第３９号を承認する。 

 

次に，「その他」になるが，資料については後ほどご覧いただきたい。 

 

【公開できる案件の終了】 

これからの議案については，非公開の案件であるため，傍聴者等の退席を

お願いする。 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

○ 報告第４０号 教育行政相談の内容と対応について 

         ⇒承認 

〇 報告第４１号 令和５年度いじめ，暴力行為，不登校の状況につい 

         て 

         ⇒承認 
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【非公開審議の終了】 

現時点において，皆様からご意見などあるか。 

（特になし）  

 

次に事務局から連絡事項をお願いする。 

 

● このあとの予定について 

このあと，休憩をはさみ，自由討議の事前説明を行う。 

 ● 今後の会議等の日程について 

・ ９月１９日（木） 午後 １時３０分～ 定例会 

 

 

以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

 

終了時刻   １６時０７分 

 

 

 

                  

 

                  

 

  

 


